
31.07.2003 - 15:32 Uhr

Caritas schickt Hilfsgüter für irakische Spitäler

Luzern (ots) -

Acht Lastwagen mit Hilfsgütern der Caritas Schweiz haben die Grenze zur Türkei passiert und sind in Al Kut, südlich von Bagdad, angekommen. Der Konvoi enthält Medikamente, medizinisches Material, Lebensmittel und Kleidung für zwei Krankenhäuser und elf Gesundheitszentren in der Region. Trotz der sehr angespannten Sicherheitslage konnten die Hilfsgüter in die Region gebracht werden. In diesen Tagen findet die direkte Auslieferung der Waren an die Krankenhäuser und Gesundheitszentren statt. Am Wochenende sollten die letzten Hilfsgüter verteilt werden können. Der Gesamtwert von Transport und Waren liegt bei mehr als 600'000 Franken.

Caritas dankt Ihnen für eine Spende auf das Konto 60-7000-4, Vermerk "Irak"

Kontakt:

Caritas Schweiz
Löwenstrasse 3
6002 Luzern
E-Mail: info@caritas.ch
Internet: <http://www.caritas.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000088/100465442> abgerufen werden.